

今を未来に

5年生 感謝祭開く

5年生は15日(金)に、感謝祭を開催しました。この日は、お米作りでお世話になった保々の自然に親しむ会のみなさんや齋藤悟さん、自然教室の登山ボランティアでお世話になった東芝山岳会のみなさんと保護者様(佐々木さんと山川さん)、そしてなんと私までお世話になった方として、招待していただきました。



お礼の気持ちを伝えるには、この感謝祭を自分たちの力で進めようと、それぞれが係を担当して、準備し、当日を迎えました。駐車場から会場へ案内する係から、食事(カレー作り)、感謝祭の進行係、あいさつやお礼の言葉の係などがあり、自信を持って活動することができました。招待をしてもらった方には、一人ひとりお礼の手紙まで置いていただいていたのであります。その手紙を読ませてもらって感謝祭が始まるまでは、それぞれのテーブルでお客様に自分たちから話しかけようと相談をしていたようです。うまく会話を弾ませる子もいましたが、その場でその場や相手の方に合わせて話を自分たちからするという事は、まだまだかなとも思いましたが、そうしたことを考えていたという気づきには感心しました。

そして、手づくりカレーをいただきました。大きなお鍋2つと普通サイズのお鍋2つ分のカレーを、家庭科室で準備し、時間に間に合わせる事ができました。家庭科の山本先生にかなりお世話になっている様子はありませんでしたが、自分たちで作ったお米(作っていただいたお米)でご飯を炊き、時間に間に合わせるためみんなで協力して作ったカレーをかけてくれました。お礼の気持ちのこもった大変美味しいカレーでした。

最後は、保々のつどいで伝えたお米作りで学んだこと、野菜作りで学んだこと、そして、迷信(野菜にまつわる迷信⇒身の回りにある迷信⇒四日市の町にまつわるうわさ話)、四日市公害を解決するために行動した方々から学んだことを、感謝祭バージョンにして発表してくれました。体育館と違って視聴覚室で、2mほどしか離れていない場所で見させてもらった感謝祭バージョン



はリアクションの臨場感も伝わりやすく、見ていただいたすべての方が「おー!」「そうなん?」「やるなあ。」と、反応してくださっていましたね。

感謝祭は大成功!次は、6年生を送る会です。5年生のみなさんの力で心に残る会となることを期待しています。

今年度最後のPTA委員会 & 新本部役員候補

15日(金)本年度最後のPTA委員会が開かれました。今年度のPTA活動を振り返って、次年度への申し送り事項が確認されました。申し送られた事項は次のような内容になっています。

- ・交通安全キャンペーン、運動会の準備片づけ、学校保健委員会参加、PTA講演会準備(今年度小学校が当番)など、専門部で協力してできた。
- ・子どもの未来を語る会は、テーマや実施内容、日時の決定を早めにできてよかったので、継続。学校の日程もたくさんあり、講師の選定も含め、早めに決めるのがよい。
- ・子どもの未来を語る会は実施までの案内状配付までに、日数が少なかったことで余裕をみて行う。先生たちも全員参加してもらい、参加した方にとってはいい機会だったので、アピールするとよい。ネット啓発講座は、最近の課題がわかりよかった。
- ・市P連の会議では、他校の状況が聞けてよかった。プール開放の方法が変わり、わずかな学校が手探りで実施した状況もあり、他校の情報が得られた。
- ・今年度、「市P連北部ブロックの副ブロック長」「市P連の広報委員」を兼任していたので、以前の役員さんがしていた業務を、他の本部役員さんで分けて受け持ってもらった。(来年度以降は検討し、よりよい方向で戻す)
- ・運動会の駐車場パトロールが、本部役員だけでは足りないのではないかと思う。駐車のマナーなどがよくない。
- ・当日だけでなく席取りの日も、東西向きに駐車してもらうのが望ましいが、中学生の下校時間との重なりもあるので、中学校と相談させてもらう。
- ・H31年度(7月1日)から、公的機関は全て禁煙となり、法の趣旨から学校東側の歩道での喫煙についても同様の判断が適用される。
- ・地区懇談会で、災害時の引き返し点などが確認できよかった。
- ・児童人数に対して、地区懇談会の参加者が少ない地区がある。大切なことの確認が各家庭にうまく伝わっていない地区があるのではないか。
- ・プール開放は、大きなこともなく全日実施できてよかった。ボランティアで監視をしてもらった方には、とても暑い中お世話になった。本部・地区委員も運営スタッフとして入り、監視に集中してもらうことができた。来年度も今年の方法を参考に実施。監視ボランティアと本部スタッフが、救急救命法を受けたが、地区委員・学年委員は運営スタッフということで、救急救命法は免除となった。
- ・救急救命法講習会はベルマーク部が例年担当していたが、今年度はプール開放の方式が大きく変わったため企画は校長が行い、当日運営をベルマーク部で行った。今後、ボランティアスタッフの募集や、企画運営を本部担当役員とベルマーク部でしていけるとよい。できればベルマーク部の方は監視ボランティア(プール監視員)にも入ってほしい。(他の部との仕事量も考慮して。)
- ・市内の多くの学校で、プール開放がなくなったことにより、救急救命法講習会が行われなくなって、AEDの使用法を知る市民が減ることが危惧され、他校では講習会を別途設けることを要請されている。本校においては今までどおりの対応でクリアできる。

次年度PTA本部役員候補の方は、次のみなさんになりました。

役職名	候補者名	児童名	現学年	地区	役職名	候補者名	児童名	現学年	地区
会長	志田享士	みなみ	5年	市場	保護者副代表	阿久澤基江	大樹	5年	まきの木台
副会長①	齋藤景子	さくら	5年	小牧南	監査	高野真輔	来叶	5年	まきの木台
副会長②	松宮佳子	優翔	5年	山条	監査	近藤有里	舞	5年	一色
同推委員長	廣瀬麗華	愛飛	5年	高見台東	顧問	市川清美	諒	1年	高見台東
P書記	嶋澤恭子	伶	4年	高見台西	顧問	坂口直子	紗英	4年	小牧西
T書記	松永和夏		4年	学校	T顧問(校長)	小林一也			学校
P会計	山川優子	仙太郎	5年	新田	T顧問(教頭)	桂山幸和			学校
T会計	未定			学校	※副会長②の方は、保護者代表を兼ねます。 ※T会計は来年度市P連北部ブロック教職員代表を兼ねます。				

次年度PTA総会は、4月20日(土曜日)3限目(10:30~11:30)を予定しています。

総会后、親子下校をお願いします。各地区の中間点等を地区委員さん中心に確認していただく予定です。